



山びこ

富良野市立
扇山小学校
学校だより
令和2年4月30日
第1号

令和2年度 スタート

“新型コロナウイルス感染症流行の終息を願って”

扇山小学校長 南部 和紀

令和2年4月7日（火）、今年度の入学式が執り行われました。昨年度末から続く、新型コロナウイルス感染症拡大防止に対応する形での実施でした。

具体的には、時間短縮、入場者の人数制限（2年生以上の児童は教室で授業、来賓はPTAから代表者1名）等々、例年の計画を大幅に変更して実施しました。多くの方々に、ご不便・ご迷惑をおかけしたことと存じます。この場をお借りして、お詫び申し上げます。

さて、今年度も、49名のとても可愛らしい新1年生が入学しました。

以下、当日の校長式辞です。

今日から扇山小学校の一年生になった皆さん、入学、おめでとうございます。
私は、校長の「なんぶ かずのり」です。皆さんに会えて、とてもうれしいです。

さて、これから、校長先生から二つのお話をします。

一つ目。それは交通事故に気をつける——ということです。学校に来るときや学校から帰るときは、車に気をつけて、絶対に事故に遭わないようにしましょう。

二つ目。朝、学校に来たら元気な声で、「おはようございます」とあいさつをしましょう。

保護者の皆様にご挨拶申し上げます。本日は、お子様のご入学、本当におめでとうございます。

私たちは、本校にお子様をお迎えできましたことを大変嬉しく思っています。

職員一同、「チーム扇山」として、大切なお子様を扇山小学校ならではの教育の中で育ていきたいと考えております。

最後になりましたが、本日は来賓の方々を代表する形で、本校PTA監査 本郷博子 様にご臨席を賜りました。誠にありがとうございます。

結びに、今後とも本校の教育活動の充実のために、一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます、式辞といたします。

学校は、2月末からの臨時休業期間の後、4月7日に一旦再開いたしましたが、4月20日から再び臨時休業となってしまいました。

今回の「緊急事態」は、（社会全体を含めた）学校現場にも大きな影響を及ぼしていることは「言（げん）を俟（ま）」ちません。学校現場では、文部科学省や北海道教育委員会、富良野市教育委員会からの通知などを遵守し、できることをできる範囲で粛々とやっていくしかありません。

これらのことに関連して、今後の教育活動については、「例年どおり」とか「例年のように」とはできない状況になっています。実施することが当たり前だった行事も、実施の有無、時期の変更、実施方法の変更等々が余儀なくされています。新型コロナウイルスの一定程度の終息を見るまでは、このような状況が続くことが予想されます。情報は適宜公表してまいりますので、どうか、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

入学式

7日(火)に入学式が行われ、49名の新1年生が扇山小に仲間入りをしました。「新型コロナウイルス感染症」による予防対策を講じたことにより、例年にはない入学式をせざるを得ませんでした。式では、一人一人が担任から名前を呼ばれ、元気よく立ち上がって返事をするこ

ができました。

また、式の間はおしゃべりをしないで、とても立派な態度の1年生でした。入学式が終わり、教室に戻った1年生は、自分の机に置かれた教科書や学習用具を楽しそうに眺めていました。これから新しい友達をたくさんつくって、いろいろな学習をがんばってほしいと願っています。

小学校への入学の日を、お子さんご家族の皆様も心待ちにしておられたことでしょう。お子さんが伸び伸びと楽しい学校生活を送れるよう、全教職員が一丸となってがんばっていきます。学校と家庭が協力し合って、心身ともに健やかに成長できるよう、皆様の心温かいご支援とご協力をお願いいたします。



よろしくお願いたします



教諭 大野美稚子 (旭川市立大有小)



教諭 小坂正幸 (旭川市立西御料地小)



教諭 梶 倫之 (苫前町立古丹別小)



教諭 米倉大貴 (旭川市立永山南小)



特別支援教育支援員 竹内佳子 (新採用)



特別支援教育支援員 松本瑞枝 (新採用)



教諭 志賀由佳 (育児休暇から復帰)

今年度、新しく7名が転入してまいりました。転入職員一同、子どもたちの明るい笑顔に迎えられ、感激しております。保護者や地域の皆様方の本校へのご期待をしっかりと受け止めて、教育活動を充実させてまいります。

精一杯がんばりますので、これからよろしく願いたします。



車の乗り入れ禁止について

本校では、正門に車止めを設置し正門からの車両の出入りを禁止しています。その理由として、①児童の登下校時の危険を緩和すること ②交差点に近い正門からの出入りに伴う国道(38号線・237号線)の渋滞や車両事故等の心配を減少させることなどがあげられます。

つきましては、子どもたちと車が交差しないように、今年度も正門からの車の乗り入れは禁止とさせていただきます。お車でご来校の際は、南門からの出入りを願いたします。

また、児童玄関前の車の乗付も児童の登下校時刻は特に危険ですのでご遠慮ください。

どうぞご理解の上、ご協力いただきますようお願い申し上げます。

